

Hommage d’Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication à Jean-Christophe Averty

Pionnier de la radio et de la télévision, Jean-Christophe Averty a révolutionné la mise en images et en sons grâce à ses créations iconoclastes.

Inventeur génial, il a renouvelé profondément la scénographie, mêlant fantaisie et créativité, faisant de ses émissions un véritable spectacle exigeant et populaire.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Contact

Ministère de la Culture
et de la Communication
DICOM / Service de presse
01 40 15 80 20
Service-presse@culture.gouv.fr